
令和 5 年度第 2 回亀有地域観光拠点施設地域検討会 議事録 

 

日  時：令和 5年 10 月 23 日（月）午後 6 時 30 分～午後 8 時 

会  場：亀有地区センター ホール 

出席委員：12名出席、9名欠席 

出 席 者：小口委員、小室会長、佐藤委員（代理出席）、真田委員、島田副会長、駿河委員、 

長南副会長、鳥山委員、長谷部委員、平岡委員、福岡委員（代理出席）、鞠子委 

員                     （五十音順）12 名出席 

事務局：中島観光課長、三山商工振興課長、中村観光担当係長、松谷、山田、 

アクティオ株式会社 

議  題：（1）報告事項 

      なし 

    （2）協議事項 

      ① 管理運営計画の検討状況について 

      ② ワーキンググループ企画書について 

<配布資料> 

【資 料 １】管理運営計画の検討状況について 

【資料２－１】ワーキンググループ企画書（地域回遊・連携） 

【資料２－２】ワーキンググループ企画書（広報・PR） 

【資料２－３】ワーキンググループ企画書（グッズ開発） 

【資 料 ３】令和６年度以降の検討体制と地域との協働について 

【資 料 ４】ご意見シート 

【参 考 資 料】亀有地域観光拠点施設地域検討会委員名簿 

 

1. 開会 

 

2. 挨拶 

 

3. 議題 

（1） 報告事項 

特になし 

（2） 協議事項 

    ① 管理運営計画の検討状況について 

質疑応答要旨 

・営業日について、通常は月 1回の定休とするが、企画展や展示物の入れ替え

の際は期間をとって休館とする可能性があるのか。 



 ⇒（事務局回答）休館とする可能性が考えられる。 

② ワーキンググループ企画書について 

<地域回遊・連携> 

 意見要旨 

 ・こういったイベントも中川かわまちづくりの一つとして捉えられると良い。 

質疑応答要旨 

・子ども神輿は新しく作るのか。こち亀の映画を撮影していた際に撮影用のこ

ち亀神輿を作っていた記憶がある。 

 ⇒（事務局回答）安全性を考え、自治町会で所有している既存の神輿を借用

したいと考えている。こち亀神輿については、学校に展示していたと

聞いている。 

<広報・PR> 

      意見要旨 

      ・SNS を活用する際には、共通のハッシュタグをつけてもらったほうが良い。

特に台湾を狙うのであれば、漢字のみのタグも有効。また、SNS の使い方を行

政がレクチャーすれば様々な店舗が参加できるのでは。 

質疑応答要旨  

 ・こち亀は台湾のみで放送しているのか。 

 ⇒（事務局回答）ほかの地域でも放送されているが、台湾での人気が特に高い。 

     <グッズ開発> 

      意見要旨 

      ・水木しげる記念館のある境港市は、キャラクターを活用したお土産品開発へ

の参入が容易であるため、商店街が多くのお土産品を販売している一方、記念

館ではあまり販売していない。境港市のように、多くの店舗でキャラクターを

活用したお土産品を取り扱ってほしい。 

      ・業種に縛られず、様々なグッズがあると良い。 

質疑応答要旨  

 ・昔こち亀でベイブレードを作ろうとした際、却下されたことがある。コラボ

については問題ないのか。 

 ⇒（事務局回答）地場産業とのコラボについては、集英社も好意的であった。 

   ③ その他 

     意見要旨 

・観光バスの受入場所を確保し、旅行を誘致してほしい。 

・施設のチケットを商店街の割引券にできれば良いのでは。 

・公共交通機関へのラッピングに関しては、1 台のみでなく、大胆にやったほ

うが良い。また、走行時間などを合わせて周知できるとなお良い。 



・グッズに関して区のサポートは必須だと思う。 

4. 今後の予定 

今年度の開催予定及び来年度の検討体制（資料３）について報告した。 

 

5. 閉会 


